

次代を切り拓くまちづくり委員会 事業報告

委員長 田中 孝昌

今年度、次代を切り拓くまちづくり委員会では、4月第一例会「集え！うらやすまちづくりサポーターズ～清水慎一先生まちづくり講演会～」、10月第一例会「うらやすまちづくりサポーターズ企画事業」と年間2例会を担当し、5月から10月までの期間は、継続事業として「うらやすまちづくりサポーターズ」のミーティングを行いました。

4月第一例会では、一般公募した「うらやすまちづくりサポーターズ」のメンバー48名にまちづくりについて知ってもらう為、講師に清水慎一氏をお招きしてまちづくりの成功例や失敗例を講演して頂き、その後、フィールドワークとして事業に取り組むまちの成り立ちと現状を実際に見て感じて頂きました。今例会ではまちづくりの意義や楽しさを感じてもらえました。

5月から10月にかけては10月第一例会の企画を「うらやすまちづくりサポーターズ」に考えてもらう為、月2～3回ミーティングや勉強会を開催し、まちづくりの知識を学びつつ、10月例会内容について議論を続けました。

10月第一例会では、「うらやすまちづくりサポーターズ企画事業」として浦安市民まつりと併せて、20日に「ノンジャンルパフォーマンスコンテスト7min.2012」、21日に「浦安の魅力再発見。うらやすフィルムツーリズム～浦安ロケ地マップ完成披露イベント、細川茂樹氏カルテット！トークショー～」を開催致しました。20日では市内のパフォーマーを発掘し、発信する事を目的に行いましたが、市民の方々や須藤元気氏を始めとする審査員の方にも素晴らしいパフォーマーが浦安にいる事をアピールが出来ました。21日では「うらやすまちづくりサポーターズ」が作成した浦安ロケ地マップを配布し、市民の方々に紹介し、ご好評頂きました。また、細川茂樹氏、松崎市長、MCに洋一郎氏をお招きし、トークショーを開催し、浦安のロケーションの良さなどを語って頂き、浦安の魅力を市民の方々に発信致しました。両日共に大変盛況を頂き、合計で約700名の方にご来館頂きました。

今事業は4月から10月まで1つの事業として、外部の公募した「うらやすまちづくりサポーターズ」(以下、UMS)に10月第一例会を企画・運営してもらうものでした。ミーティングなどではUMSメンバーをうまく誘導できずに中々難しい時期などありましたが、委員会メンバーの助けもあり、最後には事業も成功し、笑顔で終える事ができました。

最後に一年間委員長を務め、自分の足りない部分、未熟な部分に改めて気付かされました。そんな中付いて来てくれた委員会メンバー、指摘をして頂いた理事メンバーの皆さん、協力してくれたLOMメンバーの皆さんに心から御礼申し上げます。また、私を委員長に任命し、最後まで見守って頂いた熊木理事長に感謝申し上げます。一年間、ありがとうございました。